



## Sozialprojekt spendet Appenweiers Schwarzwaldschule Masken

**Appenweiler.** Das Sozialprojekt „Team4Winners“, das über Sportangebote an Schulen die Integration von Kindern mit Migrationshintergrund und aus allen sozialen Schichten fördert, spendete der Schwarzwaldschule 450 wiederverwendbare Mundschutzmasken und Hals-

tücher sowie für die Team-Kinder 50 Trinkflaschen. „Wir haben uns überlegt, was wir in Corona-Zeiten tun können, wenn kein Sport möglich ist“, sagte Erik Füssgen, Mitglied im Vorstandsteam von „Team4Winners“ und Betreuer des Projekts in Appenweiler seitens des

Rotary-Clubs Achern-Bühl. Schulleiter Georg Franke, meint: „Hier kommen jeden Morgen Kinder ohne Maske an und wir sind froh, unsere Kinder und insbesondere die im Team von Team4Winners mit Masken unterstützen zu können – eine hervorragende Idee“. Am Mittwoch trafen

sich Schulleiter, Bürgermeister Tabor und die Projektverantwortlichen an der Schule zur Übergabe. „Als Schulträger sind wir auch auf Partner von außen angewiesen“, sagte der Rathauschef. Was das Integrationsprojekt leiste, sei von unschätzbarem Wert.

Foto: Team4Winners